

Die Besten ihres Fachs

Schüler der Gewerbeschule reisten zur Ehrung der „Nationalbesten“ durch die IHK nach Berlin.

Schopfheim Die Gewerbeschule zeigt sich stolz auf ihre Zöglinge: Drei herausragende Talente des Berufskollegs Textil wurden dieser Tage von der Industrie- und Handelskammer (IHK) für ihre exzellenten Leistungen als Nationalbeste ausgezeichnet, berichtet die Schule in einer Pressemitteilung. Die Auszeichnungen gingen an Alisa Bachmann, die den Titel der besten Textillaborantin erhielt, Sanna Zimmermann, die als beste

Produktionsmechanikerin Textil geehrt wurde, und Jan Lutz, der sich als herausragender Produktveredler Textil hervortat, wie die Schule lobt.

Die IHK-Nationalbesten-Ehrung ist eine Anerkennung der hervorragenden Leistungen und des Engagements der Schüler, die sich durch ihre Fähigkeiten in den textilbezogenen Berufsfeldern hervorgetan haben. Darüber hinaus sei diese Auszeichnungen nicht nur ein

persönlicher Erfolg für Alisa Bachmann, Sanna Zimmermann und Jan Lutz, sondern auch ein Grund zur Freude für die gesamte Schulgemeinschaft. Man freue sich mit den Textil-Talenten, „die nicht nur ihre individuellen Fähigkeiten unter Beweis gestellt haben, sondern mit ihren bemerkenswerten Leistungen auch die Qualität der dualen Ausbildung in Betrieb und Schule unterstreichen“, heißt es weiter.

Wörter: 179
Seite: 17
Ressort: SCHO-REG
Jahrgang: 2024

Mediengattung: Tageszeitung
Medientyp: PRINT
Ausgabe: Nebenausgabe

Auflage (gedruckt): 2.790¹
Auflage (verkauft): 3.154¹
Auflage (verbreitet): 3.266¹
Reichweite: 0,0108 (in Mio)²

¹ von PMG gewichtet 01/2024

² von PMG gewichtet 7/2023



Sanna Zimmermann (l.) und Alisa Bachmann
Fotograf: zVg/Gewerbeschule